



開倫ユネスコ協会 **NewsLetter**

第128号

足利市堀込町145 Tel 0284-72-5915 発行者 林 明夫 2019年3月30日

United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO)

文芸大賞 表彰式

2019年3月16日、足利市民会館で今年も「開倫ユネスコ協会主催 文芸大賞」表彰式を執り行いました。全国から応募のあった「ポエム」・「エッセイ」・「童話」・「デザイン」の優れた作品を書いた小学生、中学生、高校生の皆さんが一同に集い、表彰式が開催されました。

今回「ポエム」の応募が380点、「エッセイ」の応募が156点、「童話」の応募が110点、「デザイン」が40点、合計686点が集まりました。

三名の審査委員長による厳正な審査の結果、それぞれ最優秀賞、優秀賞、 入賞、特別賞が選定されました。受賞者の皆様には、心よりお祝い申し上 げます。ポエム大賞の審査委員長は詩人の森井香衣さん、エッセイ大賞の 審査委員長は下野新聞社 足利総局長 島野剛さん、童話大賞の審査委員長 は作家の馬里邑れいさんです。

表彰式には、受賞者及び保護者、来賓、ポエム大賞審査委員長、エッセ イ大賞審査委員長、童話大賞審査委員長、スタッフ等を含め約 110 名が集 いました。

開会のセレモニーでは主催者あいさつ、続いてご来賓として、開倫ユネスコ協会名誉会長であり、経済再生担当大臣 茂木敏充衆議院議員(秘書)、開倫ユネスコ協会名誉顧問 上野通子参議院議員(秘書)など、皆様から御祝いの言葉を頂戴しました。

また、審査委員長から選定時の感想や作品の素晴らしさ、全体の印象などが語られました。受賞者の皆さんは、自分の作品についての話しになると、緊張しながらも誇らしげに聞いていました。表彰式は、和やかな雰囲気のなか、セレモニーとして『百万人のクラシックライブ』を行い約2時間で終了いたしました。

最後に全員で写真撮影をして素晴らしい表彰式となりました。皆さんからの多大なご理解とご協力、ありがとうございます。



開倫ユネスコ協会 林明夫会長



ポエム大賞審査委員長 森井香依氏



童話大賞審査委員長 馬里邑れい氏



エッセイ大賞審査委員長 島野剛氏



表彰状授与の様子



表彰状授与の様子



表彰状授与の様子



表彰状授全員で記念撮影



開倫エネスコ文芸 賞記念 異倫製I万人クラシック コンサート 第64回 @開倫エ 版: INGIJO

百万人のクラシックライブの様子